

COMUNICADO N° 1: MECANISMO ÚNICO DE INFORMACIÓN.

La Machaca, San Vicente del Caguán, enero 9 de 1999.

Los voceros del Gobierno Nacional y de las FARC-EP, reunidos en La Machaca, municipio de San Vicente del Caguán, departamento del Caquetá, el día 9 de enero de 1999, acuerdan:

1. *Ratificarle a todos los colombianos nuestra indeclinable voluntad de contribuir a la construcción de un país con una paz sostenible, con equidad y justicia social, aclarando que estamos frente a un proceso largo y sensible, donde será necesario el aporte colectivo para lograr una nueva realidad, a través de profundos cambios sociales, económicos y políticos.*
2. *Establecer un mecanismo único de información a la opinión pública, sobre los avances de la mesa de diálogo, mediante la expedición de comunicados conjuntos y escritos que se revelarán después de cada sesión.*

3. Solicitar a los medios de comunicación que en aras de mantener una objetiva información del avance del proceso de paz, se basen en los comunicados y se eviten interpretaciones que puedan afectar el desarrollo de la mesa de diálogo.

4. Convocar la próxima reunión de trabajo para el lunes 11 de enero de 1999, en La Machaca, municipio de San Vicente del Caguán a las 9 de la mañana.

Por el Gobierno nacional:

FABIO VALENCIA COSSIO

MARIA EMMA MEJÍA VÉLEZ

NICANOR RESTREPO SANTAMARÍA

RODOLFO ESPINOSA MEOLA

Por las FARC- EP:

RAÚL REYES

JOAQUÍN GÓMEZ

FABIÁN RAMÍREZ